



Elektronischer Wasserenthärter

Elektronischer und ökologischer Schutz gegen

La Cerámica Stadion Villareal (Castellón)

Das Estadio de La Cerámica ist die Heimspielstätte des spanischen Fußball-Erstligisten Villareal Club de Futbol.

In der Stadt Villareal ist der Einsatz von Salzhärtungsanlagen nicht mehr erlaubt, da sie einen hohen Salzgehalt produzieren, der in die öffentlichen Leitungen gelangt.

Das Estadio de La Cerámica hat Phasis für die Behandlung seiner Anlage vertraut, da das innovative Behandlungssystem keine zusätzlichen Kosten verursacht.

Chemikalien, keine Wasserverschwendung und natürlich kein Abwasser.

